



Lectura del Antiguo Testamento – Isaías 28:1-15
Lectura del Nuevo Testamento – 1 Corintios 15:1-26

El pilar y fundamento de la verdad **“Los pilares principales de la Iglesia”** **Judas 1:1-25**

Wayne J. Edwards, pastor

Vivimos en una época de confusión espiritual y moral, como el mundo no ha visto en muchos milenios.

- La causa fundamental de esta incertidumbre ética es la debilidad doctrinal y teológica de la iglesia actual.
- Lo que alguna vez fue una diferencia en la aplicación y expresión de ciertas doctrinas ahora se ha convertido en una reestructuración completa de las doctrinas fundamentales de la fe cristiana.
- El movimiento satánico del cristianismo progresista se ha infiltrado completamente en la iglesia evangélica y la ha seducido a la apostasía.
- El cristianismo progresista es el liberalismo teológico actual que busca establecer un sistema de fe cristiana separado de la historicidad y autoridad divina de la Biblia.
- El cristianismo progresista promueve un evangelio social basado en la compasión, la justicia, la misericordia y el amor, en lugar de un evangelio salvador basado en la verdad.
- Sin embargo, las doctrinas esenciales de la fe cristiana son **eternas y absolutas**: dos palabras que vuelven locos a los liberales, porque no creen que exista una verdad absoluta.

Para lograr la agenda marxista de la izquierda política, que es el globalismo, se debe destruir el cristianismo bíblico.

- En lugar de que los pastores de hoy proclamen: **"Así dice el Señor"**, muchos de ellos ahora hacen la misma pregunta que Satanás le hizo a Eva: **"¿Ha dicho Dios?"**
- Muchos pastores están dando la espalda a los fundamentos de la fe cristiana: diluir el evangelio para hacerlo más aceptable para la cultura actual.

Al hacerlo, están llevando a la iglesia a esa apostasía que el apóstol Pablo dijo que ocurriría justo antes del regreso de Cristo. (2 Tesalonicenses 2:2)

APOSTASÍA

El rechazo deliberado de las doctrinas esenciales de la fe cristiana y la aceptación intencional de las mentiras de los falsos maestros.

Adaptado de la Enciclopedia Bíblica Internacional

-
- Al redefinir el evangelio, los progresistas piensan que están siendo inclusivos con las personas de mentalidad liberal cuando hacen que la fe cristiana sea irrelevante y alejan del cristianismo a los perdidos.
 - La fe cristiana es un sistema definido de creencias construidas sobre verdades esenciales, que se denominan doctrinas; enseñanzas escritas por Dios y comunicadas al hombre para **"hacerlo sabio para la salvación"**. (2 Timoteo 3:15)
 - La epístola de Judas exhorta a los creyentes a **"contender ardientemente por la fe que una vez fue entregada a los santos"**.
 - La frase "una vez entregado" significa de una vez y para siempre.
 - La revelación de Dios sobre sí mismo fue diseñada antes de la fundación del mundo y entregada al hombre como una unidad, un cuerpo de creencias que no puede alterarse ni editarse, de lo contrario toda la estructura de "la fe" queda comprometida.

"Si alguno añade a estas cosas, Dios le añadirá las plagas escritas en este libro, y si alguno quita las palabras del libro de esta profecía, Dios quitará su parte del Libro de la Vida"

Apocalipsis 22:18-19

Hay nueve doctrinas fundamentales, fundamentales y esenciales de la fe cristiana.

- La autoridad/suficiencia de las Sagradas Escrituras
- La Divinidad Trina (Trinidad)
- La Deidad de Jesucristo
- La pecaminosidad de la humanidad
- El sacrificio de sangre literal de Jesucristo
- La Muerte, Sepultura y Resurrección de Jesucristo

- Salvación solo por gracia, solo a través de la fe.
- La existencia de un cielo/infierno físico literal
- El regreso físico de Jesucristo a la Tierra
 - **Los falsos maestros** que niegan estas doctrinas son llamados herejes –
 - **Los grupos religiosos** que niegan estas doctrinas se llaman sectas.

“Porque llegará el tiempo cuando no soportarán la sana doctrina, sino que según sus propias concupiscencias, por tener comezón de oír, se acumularán maestros, y apartarán de la verdad el oído y se desviarán a fábulas”.

2 Timoteo 4:3-4

Hay doctrinas secundarias sobre las que los cristianos pueden debatir y estar en desacuerdo, sin romper el compañerismo. Sin embargo:

- Si lo que una persona cree acerca de estas doctrinas difiere de lo que dicen las Escrituras, debemos confrontarlas o evitarlas. (Romanos 16:17-18 , 2 Tesalonicenses 3:6 , Tito 3:10-11)
- Si una iglesia o denominación socava estas doctrinas esenciales, debemos reprenderlas y separarnos de ellas. (2 Corintios 6:17 , 1 Corintios 5:1-7 , 2 Tesalonicenses 3 , 6-15)
- Dios llama a su pueblo a abandonar los sistemas del mundo, incluso los sistemas religiosos, para santificar su fe en la obra consumada de Cristo, o de lo contrario sufrir las consecuencias de las religiones falsas. (Apocalipsis 18:4)
- Algunos llaman a esto “juzgar”, pero no es así como Jesús lo definió en (Mateo 7:15-23) .
- La única manera de identificar a un falso profeta es juzgarlo según la Palabra de Dios.
- Jesús **elogió** a la Iglesia de Éfeso porque “probaron” a quienes decían ser apóstoles pero no lo eran.
- Jesús **condenó** a la Iglesia de Pérgamo porque toleraba a quienes expresaban doctrinas falsas.

Cuando se trata de atacar a la Iglesia, así como a cristianos individuales, Satanás nunca ha cambiado su objetivo; simplemente encuentra nuevas voces para hacer la misma pregunta : ***“¿Ha dicho Dios?”***

- Las mayores amenazas contra el cristianismo no provienen del mundo incrédulo ni de otras religiones, sino más bien a través de falsos maestros que mienten para llegar a la comunidad y luego usan sus posiciones para desviar tortuosamente a la gente de la verdad y llevarla a la apostasía.
- Dios ha llamado a cada creyente a ser como los de Berea, quienes recibieron el evangelio con gran entusiasmo, pero también examinaron lo que oyeron según las Escrituras.
- W. Tozer dijo: **“ Lo que viene a nuestra mente cuando pensamos en Dios es lo más importante de nosotros ”** , y el único lugar donde podemos descubrir la verdad sobre Dios y sobre nosotros mismos es en las páginas de las Sagradas Escrituras.

Cómo evitar ser engañado por el cristianismo progresista:

- Judas 1:20 – ***“edificáos sobre vuestra santísima fe”***.

- Decídete a aprender todo lo que hay que saber sobre Aquel que tanto te ama.
- Judas 1:20 – ***“Orando en el Espíritu Santo”***
 - Decídete a aprender a orar según las promesas de la Palabra de Dios.
- Judas 1:21 – ***“Manténganse en el amor de Dios”***
 - Decídete a permanecer en el camino de la bendición de Dios mediante tu obediencia constante a la Palabra de Dios.
- Judas 1:21 – ***“Esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna”***
 - Decídete a escuchar el llamado del Señor de ***“Subir acá”*** y a estar atento a Su inminente regreso.
- Judas 1:22-23 – ***“De algunos ten compasión. Los demás los salvan con miedo, sacándolos del fuego, odiando incluso el vestido contaminado por la carne”***
 - Decídete a ser diligente, pero con discernimiento al testificar a los demás, para que no te conviertas en víctima de las mentiras de Satanás.